

Kapolres AKBP Santiaji Kartasasmita Disambut Tari Padduppa dan Dihadiri Langsung Bupati-Wabup Soppeng

Ishak Idrus - SOPPENG.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2022 - 15:08



Tampak Penyambutan Kapolres Baru Soppeng Sulsel, AKBP Santiaji Kartasasmita S.I.K.

SOPPENG - Penyambutan Kapolres Baru Soppeng, AKBP Santiaji Kartasasmita S.I.K dan pelepasan Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Soppeng, di hadir langsung Bupati Soppeng H. A. Kaswadi Razak, SE, menyaksikan prosesi

tersebut.

Kapolres Soppeng yang baru menggantikan Kapolres lama yakni AKBP Mohammad Roni Mustofa S.I.K M.I.K.

Penyambutan dan pelepasan Kapolres Soppeng itu berlangsung di Mako Polres Soppeng Sulsel , pada hari Sabtu (12/2/2022).

Selain dihadiri langsung Bupati Soppeng juga ikut hadir Wakil Bupati Soppeng, Ir. H.Lutfi Halide, ketua DPRD, H.Syahrudin M.Adam,S.Sos, M.M, Dandim 1423/Soppeng, Letkol.Inf.Richard Marihot Butarbutar,S.A.P.,M.TMP

Acara tersebut dimeriahkan dengan tarian adat Paduppa dan pengalungan kain sutera kepada Kapolres baru Kabupaten Soppeng.

Tari paduppa merupakan bagian dari budaya masyarakat Sulawesi Selatan secara umum dan masyarakat Bugis-Makassar pada khususnya yang tidak dapat dipisahkan yang diwariskan secara turun-temurundari satu generasi kegenerasi melalui pengajaran dan pemahaman atas tari paduppa.

Dahulu tarian ini ditarikan kepada raja-raja dalam suatu acara pesta adat dan perkawinan. Namun seiring perkembangan, tari Paduppa dapat ditampilkan pada event apapun dan bebas ditarikan siapa saja (perempuan).

Tari Paduppa diiringi dengan musik khas, dibawakan oleh perempuan berbaju bodo, serta gerakan menabur beras dalam makna penghormatan kepada tamu.

Di dalam tari ini memiliki makna penghormatan kepada raja, tamu raja, dan orang-orang yang di hadapkan dengan tarian ini.

Surat telegram Kapolri nomor ST/166/I/KEP/ 2022, Kapolres Soppeng yang sebelumnya dijabat oleh AKBP Mohammad Roni Mustofa S.I.K M.I.K digantikan oleh AKBP Santiaji Kartasmita S.I.K yang sebelumnya menjabat sebagai Kasubdit Waster Ditpamobvit Polda Bali."(RIs/Ishak Isrus).